
题目： 关于出台商务接待标准的建议

理由: 近年来，各级对“双招双引”工作高度重视，商务

活动的数量越来越多，涉及经济领域的工作面越来越大，但

是目前我市各级商务活动接待标准过低，礼尚往来正常需要

的礼品、土特产无法解决，一定程度上影响到对外交往，目

前其他省、市、县，如江西省、湖北省武汉市、甘肃省武威

市都已在此领域先行先试，出台了商务接待相关文件。

建议：我市制定“双招双引”商务活动的接待办法对应我市

经济社会发展形势，对就餐、住宿、纪念品等具体问题做出

详细规定，便于各级部门在商务接待中准确把握分寸、放开

手脚，又便于监督执纪部门相应工作，使各级各部门大胆“走

出去”“引进来”，促进双招双引工作和我市经济社会发展再

上新台阶。
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